

Generalversammlung

Ehrung treuer Musikantinnen und Musikanten

Anfang November fand die traditionelle Generalversammlung des Musikvereins Mariapfarr im Gasthof Post Örglwirt statt. Im Zuge dieser Versammlung wurden treue Musikanten geehrt, und zwar: Anja Gappmayr und Paul Grimming (für 20 Jahre aktive Mitgliedschaft) Gerold Fingerlos (Verdienstzeichen in Silber für 25-jährige Mitgliedschaft), Johann Lanschützer, Johannes Seitlinger und Thomas

Pichler (30 Jahre aktiv bei der Trachtenmusikkapelle) sowie Christian Binggl und Peter Lassacher (Mitglieder seit 35 Jahren). Wir sind stolz, dass ihr ein Teil unserer Kapelle seid und möchten uns herzlich für eure Treue bedanken.

Weihnachtsblasen

Wir sind heuer am heiligen Abend wieder in den verschiedenen Ortschaften unterwegs, um euch auf

die Heilige Nacht einzustimmen:

Mariapfarr

10.00 Uhr Marienheim
14.00 Uhr Zankwarn
14.00 Uhr Gröbendorf
14.30 Uhr Pichl
14.45 Uhr Stockerfeld
15.00 Uhr Stranach
15.30 Uhr Althofen
16.00 Uhr Bruckdorf
17.00 Uhr Basilika (nicht im Arkadenhof)

22.30 Uhr Turmblasen

Weißpriach

17:00 Uhr St. Rupert
18:00 Uhr Am Sand



Rupert Schlick, Christian Binggl, Johann Lanschützer, Johannes Seitlinger, Peter Lassacher, Karl Macheiner, Bgm. DI Andreas Kaiser und Thomas Seitlinger (v.l.)



Karl Macheiner, Gerold Fingerlos und Rupert Schlick (v.l.)



Abschließend bedanken wir uns bei allen Gönnern und Freunden der TMK für die ständigen, tatkräftigen Unterstützungen und wünschen eine frohe Adventzeit sowie schöne Weihnachten im Kreise eurer Lieben.

Text: Trachtenmusikkapelle Mariapfarr

Bilder: TMK, Fritz Moser